

Schlotheimer Sportverein 1887 (Abt. Schach)

1.Meisterschaft der SG Mühlhausen/Schlotheim

Nach einer erfolgreichen Saison für die Spielgemeinschaft Mühlhausen/Schlotheim (Bezirksklasse) gab es am 21.Mai ein gemeinschaftliches Schnellschachturnier. Die Spielgemeinschaft konnte mit der 1.Mannschaft den Aufstieg in die Bezirksliga erzielen und der 2.Mannschaft gelang in derselben Staffel der Klassenerhalt. 12 Schachfreunde trafen sich in Schlotheim ("Zum Erbprinzen"), um kurz über die vergangene Saison zu sprechen und sich in dieser Saison noch einmal spielerisch zu messen. Angereist waren 6 Spieler vom BSV Mühlhausen 04, 4 Spieler vom Schlotheimer SV 1887 und 2 Schüler von der AG Schach (Seiler-Gymnasium Schlotheim).

Angesetzt waren 7 Runden bei einer Spielzeit von 20 Minuten pro Partie und Spieler. Von der Papierform konnten sich insgesamt 6-7 Spieler Aussichten auf den Turniergehalt machen. Der Vorsitzende des Schlotheimer SV 1887, Bernd Wulkau, begrüßte die anwesenden Schachspieler und führte traditionell den ersten Zug am Spitzentisch aus.



Ehrenzug durch Bernd Wulkau (Lars Hünermund gegen Jürgen Kahlo)

In der zweiten Runde gelang dem Schlotheimer Schüler Philipp Rieck mit Schwarz seinem "Lehrer" Harri Hader von der Schulschach-AG mit einer Bauerngabel einen Turm zu gewinnen. Leider fehlte ihm aber die Übung, diesen Vorteil in einen Sieg umzumünzen und musste sich der Bauernübermacht am Ende geschlagen geben. Nach drei Runden führten die beiden Mühlhäuser Rolf Schröter und Lars Hünermund mit je 2,5 Punkten. Die nachfolgende gemeinsame Spitzenpaarung ging Remis aus, so dass sich Matthias Stieding an die Vorderleute anschließen konnte. Er ist Mühlhäuser Schüler und spielte in der vergangenen Saison für die 2.Mannschaft mit einer sehr guten Bilanz. Im Turnier musste er sich nur in der zweiten Runde Rolf Schröter geschlagen geben. Eine kleine Vorentscheidung fiel in der 5.Runde, als Matthias Stieding mit Schwarz gegen Lars Hünermund gewinnen konnte und gleichzeitig Florian Gülsdorff gegen Rolf Schröter gewann. Eine Runde vor Schluss hatte der Mühlhäuser Schüler schon einen Punkt

Vorsprung und sicherte durch einen Damengewinn gegen den Schlotheimer Sören Hader den Gesamtsieg.

Turniertabelle:

Platz	Name	DWZ	Verein	Punkte	Buch.
1	Stieding, Matthias	1543	BSV Mühlhausen 04	6	29.0
2	Gülsdorff, Florian	1536	BSV Mühlhausen 04	5	28.0
3	Schröter, Rolf	1522	BSV Mühlhausen 04	4.5	24.5
4	Schrader, Torsten	1528	BSV Mühlhausen 04	4.5	23.0
5	Kahlo, Jürgen	1409	BSV Mühlhausen 04	4.5	20.5
6	Hünermund, Lars	1592	BSV Mühlhausen 04	4	30.5
7	Hader, Dr.Harri	1258	Schlotheimer SV 1887	4	23.5
8	Hader, Dr.Sören	1519	Schlotheimer SV 1887	4	22.5
9	Gräfe, Peter	1370	Schlotheimer SV 1887	2.5	25.0
10	Mundt, Klaus-Dieter	1221	Schlotheimer SV 1887	2	20.5
11	Rieck, Philipp		AG Seiler-Gym. (Schlotheim)	1	24.0
12	Hertel, Marius		AG Seiler-Gym. (Schlotheim)	0	23.0

Matthias Stieding wurde **SG - Meister** im Schnellschach 2011 vor Florian Gülsdorff und Rolf Schröter. Bester Schlotheimer und gleichzeitig bester Senior wurde Harri Hader, dank einer Remisserie gegen Spieler der 1.Mannschaft. Die Schülerwertung gewann Philipp Rieck vor Marius Hertel.



Rolf Schröter – Matthias Stieding – Florian Gülsdorff (alle Mühlhausen)



Senior Harri Hader in Aktion



Philipp Rieck (AG Schach) 1.Platz U14

Begrüßenswert wäre es gewesen, wenn noch weitere Schüler von Mühlhausen und Schlotheim teilgenommen hätten. Das kann aber 2012 verbessert werden.

Die Form der von der Abteilung Schach des Schlotheimer SV 1887 organisierten Meisterschaft wurde von den Turnierteilnehmern als gut empfunden und wird sicherlich eine Fortsetzung finden.



Turnierteilnehmer der SG-Meisterschaft 2011

Einen besonderen Dank sagen wir an das Personal der Gaststätte "Zum Erbprinzen" für die kostenlose Nutzung des Turniersaales und die gute Bewirtung. Diese Gaststätte wurde auch ab Februar zum Spiellokal für die Schlotheimer Schachspieler.

H.H./S.H.